



TRASCENDIÓ

Que la ahora ex panista **Paulina Aguado** se calzó los *fosfo-fosfo* para convertirse en la sexta diputada tránsfuga en sumarse durante la actual legislatura a la fracción de Movimiento Ciudadano en el Palacio de San Lázaro, que así pasó de 23 a 29 integrantes en 28 meses, y aunque el dirigente naranja, **Dante Delgado**, y su coordinador parlamentario **Jorge Álvarez Máynez** insisten en diferenciarse de la “vieja política” y de los “partidos tradicionales”, lo cierto es que ahora la quinta parte de su bancada tiene la escuela de Morena, PAN, PRI, PRD y hasta PVEM.

Que omitir los detalles de los intentos de intervención del despacho de **Roberto Gil Zuarth** en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que encabeza **Mónica Soto**, es parte de la promesa de darle vuelta a la página y concentrarse en el proceso electoral, aunque la acusación ya quedó registrada. Eso sí, aunque se ve difícil que los dos bloques olviden los agravios, ambos están conscientes de que las puñaladas fueron mutuas y hasta equitativas.

Que el PRI en el Senado reclamó a la Secretaría de Salud federal la declaratoria de emergencia para atender de inmediato la crisis de dengue en Acapulco y Coyuca. Según el senador y exalcalde de Acapulco, **Manuel Añorve**, los casos han crecido exponencialmente, tanto que los hospitales están rebasados y él conoce varias personas enfermas a consecuencia del mosquito que se propaga por el agua estancada y la cantidad de basura que todavía queda del paso del huracán *Otis*.

Que quién sabe cómo se portó en el año el secretario de Seguridad de Tabasco, **Hernán Bermúdez Requena**, pero los Reyes Magos no le trajeron más que su renuncia en un sobre para entregarla al gobernador **Carlos Manuel Merino Campos** después del segundo episodio de disturbios perpetrados por encapuchados en menos de un mes en esa entidad, donde se quedó encargado de despacho el comisionado de la policía estatal, **José del Carmen Castillo**. Robos a tiendas, vehículos incendiados y balaceras cobraron la factura. —



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	2	06/01/2024	OPINIÓN

Y ahora, aspirante asesinado

Y hablando de asuntos de Colima nos hacen ver que quizá el de los líos intrapartidistas de Morena no sean los que más podrían preocupar a la gobernadora **Indira Vizcaíno**. Y es que quienes conocen de cerca el acontecer político en la entidad, nos comentan que mantener la seguridad y la gobernabilidad en el estado durante los procesos electorales será también un desafío mayor. Sobre todo, porque Colima se ostenta como la peor entidad en materia de homicidios dolosos, si se mide la tasa de incidencia de ese delito por cada cien mil habitantes. Algo que ha superado a la administración estatal. Apenas ayer se informó que hombres armados asesinaron a tiros en un ataque directo a **Sergio Hueso**, quien aspiraba a contender por el partido Movimiento Ciudadano al municipio de Armería. El hecho en el que perdió la vida el político de apenas 36 años ocurrió a sólo unos metros del palacio municipal.

De albiazul a fosfo fosfo

Y a quien, nos dicen, no le va a caer nada bien la adhesión de la diputada **Paulina Aguado** a Movimiento Ciudadano es al dirigente nacional del PAN, **Marko Cortés**. Y es que Paulina, que hasta ayer formaba parte de las filas del albiazul, apareció al lado del dirigente del partido naranja, **Dante Delgado** y del coordinador de la bancada en San Lázaro, **Jorge Álvarez Máynez**. Y no sólo eso, sino que anunciaron que el próximo lunes la legisladora se apuntará como precandidata fosfo fosfo a la presidencia municipal de Querétaro, ayuntamiento de una entidad desde hace ya bastantes años bajo el control panista. De ahí que los dirigentes naranjas y la propia diputada Aguado no desaprovecharan la oportunidad de mandar un par de misiles contra los gobiernos del banquiazul. Uf.

Se prende ratificación de Godoy

Y será la mañana del próximo lunes cuando el Congreso de la Ciudad de México lleve a cabo el periodo extraordinario de sesiones en el que el punto principal a discutir será la ratificación de la fiscal de la ciudad, **Ernestina Godoy**. La mayoría de la 4T aprovechó ayer su superioridad en la Comisión Permanente para hacer la convocatoria respectiva y, nos hacen ver, buscará aplicar los recursos que tenga a la mano para conseguir que Godoy continúe en el cargo. El asunto se ha encendido con una polémica generada por el portal de noticias *Latinus*, que difundió una investigación en la que señala a la funcionaria de haber plagiado fragmentos de su tesis profesional. Hecho ante el cual la respuesta de la fiscal fue de descalificación y con el amago de recurrir a vías legales para defender su reputación. En los partidos de oposición, que ya se verá si mantienen su voto en contra, han señalado que la información difundida es otra razón para no aprobar la ratificación. Por lo pronto, pendientes.